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【이영우 의원】

  본 의원이 질문한 대리운전에 관한 문제점에 대한 답변을 하셨는데 

답변사항을 살펴보면 사납금 입금에 따른 기사들의 어려움과 택시업

계의 전반적인 불황과 관련된 답변으로 일관되어 있음 

  본 의원이 질문한 요지는 택시업계의 어려움뿐만이 아니라 종사하고 

있는 기사들의 어려움과 대리운전에 대한 불법 홍보물 단속을 철저히 하

여야 한다는 내용이었음 

  답변상이 대리운전에 따른 현수막 철거와 야간단속을 실시하여 불법홍

보물이 감소하였다고 하는데 실제 단속만 결과가 있다면 단속실적과 단

속인원, 단속에 따른 불법홍보물 및 전단지, 현수막 철거실적 등을 말씀

하여 주시고 과태료 부과 등 행정적인 조치사항에 대한 상세한 답변을 

바람.


